



¿Adiós al PRI? Alito Moreno adelanta posibles cambios al partido con logo y siglas; evita hablar de su reelección

Tras los resultados de la elección del pasado 2 de junio, el dirigente nacional del PRI aseguró que se necesita una evaluación profunda, por lo que insistió que la institución sufrirá estos cambios

Por Mayte Baena



La mañana de este viernes 14 de junio, el dirigente nacional del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)**, **Alejandro Alito Moreno Cárdenas**, explicó en entrevista los motivos por los cuales se tomó la decisión de **impugnar** la elección; sin embargo, llamó la atención que, siguiendo la postura de días anteriores, también adelantó que el partido político necesita un cambio, el cual se verá reflejado tanto en el logo que lo ha caracterizado por decenas de años como en sus siglas.

Tras aceptar la invitación de la periodista Azucena Uresti, el político mexicano abordó el tema de los resultados obtenidos tras las elecciones del 2 de junio, mismas que llevaron al Partido de la Revolución Democrática (**PRD**) -con el que el PRI fue en alianza-, a **perder su registro** ante el Instituto Nacional Electoral (**INE**), motivo por el que éste aseguró que, en la actualidad, la institución está en **"terapia intensiva"** para evitar tener el mismo destino que el partido del 'Sol naciente'.

“El 2 de junio fue un mensaje claro. Los resultados no fueron lo que se esperaban”.